



あおい 2024

郡山市立守山小学校
令和6年7月17日
学校だより 第6号

第1学期71日間 たいへんお世話に なりました



4月6日(木)に子ども達と顔を合わせて、学習や生活を送ってまいりました。また入学式に始まり授業参観、スポーツフェスタ、引渡訓練、学年での校外学習、外部の先生を招いての学習、PTA学年行事など、様々な経験や体験を積んできました。それらを通して一人一人の子ども達が大きく成長を遂げた1学期でした。

特に1年生の51名の子ども達は、幼稚園や保育所から大きく環境が変化し、何かと保護者の皆様にはご心配をおかけしたのではないかと推察しております。毎朝、教室に足を運びますと、笑顔で大きな声であいさつを交わしてくれたり、タッチしてくれたりしました。また、授業中は、常に先生の話を真剣に聞いて、1回で行動できる学習集団になっています。これもひとえに、ご家庭での励ましと担任の指導にご理解いただいているものと考えております。

さらに、学校の「顔」である6年生64名の活躍は、目を見張るものでした。例えば運営委員会の活動においては、毎朝のあいさつ運動を継続し、登校してくる友達に元気いっぱいにあいさつをしていました。また、登校班の班長のリーダーとして、1年生のペースに合わせながら歩を進めるとともに、副班長は道路を横断する際にスッと先頭に立って、後輩をリードする連携ができていました。



20日(土)からは、長期休業になります。学校では、命と健康を守ることが第一、と繰り返し指導をしております。夏季ならではの「海やプールでの水遊び」や「花火」など、楽しい計画を立てているとは思いますが、どうぞ、安全第一で過ごしていただければ幸いです。詳しい指導事項については各学年からのお便りや生徒指導だよりを参考になさってください。

結びに、1学期の学校運営に対して、保護者の皆様、地域の方々のご理解とご協力に、深く感謝申し上げます。

令和6年度 がんばること



引き続き、取組をお願いいたします

夏休み中、ご親戚の方々が集まったり、ご両親の地元へ帰省されたりするでしょう。

夏休みでも、生活習慣を変えることなく「いつでも」「どこでも」「だれにでも」あいさつしましょう。子ども達の「手本」として行動していきましょう。

夏休みのぷち情報

1 学校図書館の開館

子ども達は、夏休みに向けて読書する本を5冊選んでいます。集中して読んでいると、あっという間に読み切ってしまう。夏休み中も開館しますので、進んで利用するよう、お声がけください。

- ① 8月2日(金) ② 8月5日(月)
開館時間は、午前10時から正午まで。



2 「ぼくらのひろば」ラジオ放送

令和4年度「ぼくらのひろば 第57号」に掲載された児童詩作品をラジオ福島で放送する予定です。



- 放送局 ラジオ福島 (AM1098Hz)
○ 番組名 子どもの夢 青い窓
○ 放送日時 8月1日(木) 午前10時15分
○ 放送内容 ぼくらのひろば第57号入選作品
作者：熊田帆花さん 題名：スイカ

作品はイラストを添えてパネルにしてあり、柏谷各店・市役所2階通路・郡山商工会議所にて7月中旬から9月中旬まで記事されるそうです。

3 連絡先について

- 平日の8:10~16:40の時間は日直がおりますので、学校に御用の際はお気軽にお越しください。なお、勤務の関係で担任等が不在の場合もあります。
- ・ 守山小学校 電話955-3105 Fax955-3139
- * 土曜日と日曜日、祝日の他、**8月9日(金)~8月16日(金)**の期間は「機械警備」となっております(学校にだれもいません)。
- * 連絡の際は、担任へロイロノート、学校のメールにてお知らせください。
- ・ 守山小学校代表メールアドレス(すべて小文字) moriyama-e@fcs.ed.jp
 - ・ または、市教委学校教育推進課 924-2431

4 タブレット端末の扱いについて

最近、タブレット端末の破損事故が多く発生しております。その多くが過失により「画面を割ってしまった」ものです。端末は「借用品」であることから十分な注意を払うように指導を行っております。ちなみに、画面交換の作業代等は4万円以上となります。

【過失の例】

- 机上のタブレットに気がつかず、手をつけて体重を乗せて破損した。
- タブレットをランドセルに詰め込んで全体が変形し、画面にひびが入った。
- 机の端に置いておいたタブレットの上に猫が飛び乗り、機器が落下して破損した。
- 設定やパスワードを変えてしまい、起動しなくなった。

* 夏休みを迎えますが、皆様方が健康で楽しい毎日が過ごせますよう、祈念しております。